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REQUERIMENTO Nº  082 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Secretaria de Governo) as seguintes 

informações a esta Casa de Lei: 

 

1) Informações e progresso referente à (Escola de Governo) com base na 

resposta enviada a esta Casa de Leis através do (Oficio SEGOV nº 

0634/2018), 23 de agosto de 2018; 

2) Caso não tenha havido progresso algum, informar o real motivo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que este vereador apresentou o Requerimento de nº 

178/2018, 21 de agosto, p.p., onde solicitava: nº 178/2018 (Quando será feita a 

Escola de Governo para aprimoramento e valorização do Funcionalismo Público 

Municipal, priorizando a oferta de cursos de especialização?). 

Tendo em vista que foi enviada resposta do requerimento de nº 

178/2018 através do (Oficio SEGOV nº 0634/2018), 23 de agosto, p.p., onde diz: Para 

o próximo exercício financeiro, pretendemos destinar espaço exclusivo para as ações 

da Escola de Governo e, enquanto tal espaço não é efetivamente viabilizado, a 

Secretaria de Governo busca parâmetros legais para a sua formação, a fim de suprir 

eventuais deficiências do funcionalismo e aprimorar o atendimento ao cidadão. 

A comissão Especial para a criação jurídica da Escola de Governo 

reuniu-se para definir os próximos passos tendentes a formação da Escola e 

procederá a visitas e trocas de informações com cidades de igual ou parecido porte de 

Jaguariúna a fim de estudar as melhores alternativas e apresentá-las. 
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Esse Requerimento se faz necessário uma vez que o assunto 

acima se trata do Plano de Governo, o qual foi entregue a população pela atual 

administração. 

Este vereador requer toda a informação possível com base na 

resposta enviada a esta Casa de Leis através do (Oficio SEGOV nº 0634/2018), 23 de 

agosto, p.p., para assim poder prestar esclarecimentos com toda transparência que a 

população merece.  

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretário de Gabinete e todos os envolvidos para angariar recursos, para 

que se cumpram todas as promessas feitas em campanha, com o intuito de elevar 

ainda mais o município, que vêm se destacando e crescendo a toda tempo. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 10 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 14 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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